

Communiqué de presse

Fribourg, le 15 juin 2018

Spécialiste en réadaptation cardiaque en renfort à l'HFR Billens

Spécialiste en cardiologie et réadaptation cardiaque, le Dr Eric Gobin a été nommé médecin adjoint au sein de l'Unité de réadaptation cardiovasculaire de l'HFR Billens. Cet engagement renforce la partie ambulatoire au profit des patients souffrant de problèmes cardiaques.

Début mai, le Dr Eric Gobin a été nommé médecin adjoint au sein de l'Unité de réadaptation cardiovasculaire de l'HFR Billens. Il met son expérience étendue en réadaptation cardiovasculaire au service des patients fribourgeois et collabore étroitement avec la Dre Margherita Vona, médecin agréée au Service de réadaptation cardiovasculaire de l'HFR Billens.

Spécialiste en médecine interne et cardiologie

Après avoir obtenu son diplôme de médecin auprès de la Faculté de médecine de l'Université de Liège (Belgique) en 1989, le Dr Eric Gobin s'est spécialisé en médecine interne ainsi qu'en cardiologie (1995). La reconnaissance FMH en cardiologie lui est accordée en 2010.

Le Dr Gobin est au bénéfice d'une expérience étendue, tant en médecine interne qu'en cardiologie, tout particulièrement en réadaptation cardiovasculaire. De 1999 à 2009, le Dr Gobin a occupé des postes de chef de service en soins intensifs et en réadaptation cardiorespiratoire, neurologique et orthopédique, dans différents hôpitaux belges. Il a par ailleurs créé en 1998, sous la supervision du Prof. Luc Piérard, le Service de revalidation pour décompensés cardiaques au CHU de Liège. Dans ce même établissement et toujours sous la tutelle du Prof. Piérard, il a initié et formé les assistants à l'échocardiographie transthoracique durant la période 1995-2005. Depuis 2003, il a mis sur pied avec l'aide de la Dresse Vona et une dizaine d'autres cardiologues réadaptateurs, une société internationale francophone de réadaptation. Depuis 2009, il exerçait à la Clinique du Noirmont en qualité de médecin-chef adjoint en réadaptation cardiovasculaire.

Âgé de 56 ans, ce spécialiste belge de la réadaptation cardiaque est de langue maternelle française et parle couramment l'allemand et l'anglais.

Renseignements

Prof. Daniel Hayoz, médecin-chef transversal, Clinique de médecine interne
T 026 306 20 50

Service de presse

Alexandre Brodard, chargé de communication suppléant
T 026 306 01 23